

Quick Wins Presisi TW III, Polsek Lohbener Gelar Sholat Subuh Berjamaah Dengan Masyarakat di Mushola Al Iklas

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Aug 1, 2023 - 08:45



Polsek Lohbener Gelar Sholat Subuh Berjamaah Dengan Masyarakat di Mushola Al Iklas

Indramayu,- Dalam rangka meningkatkan kebersamaan dan mempererat hubungan dengan masyarakat, Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan Sholat Subuh berjamaah di Mushola Al Iklas Desa Lohbener, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu pada Selasa (1/8/2023).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi TW III yang bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat dalam semangat kebersamaan.

Dalam kegiatan tersebut, personil Polsek Lohbener dengan khidmat melaksanakan Sholat Subuh berjamaah bersama masyarakat setempat.

Momen ini menjadi ajang untuk berinteraksi secara langsung dan saling berbagi kebersamaan serta keikhlasan di bawah atap rumah Allah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani menyampaikan pentingnya kegiatan ini dalam memperkuat ikatan batin antara polisi dan masyarakat.

Beliau menjelaskan, melaksanakan Sholat Subuh berjamaah dengan masyarakat merupakan bentuk kepedulian kami terhadap keberagaman masyarakat di wilayah kami.

"Kami ingin hadir tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai teman dan mitra yang dapat dipercaya oleh masyarakat," tutur Kopol H. Nurani.

Selain menjalankan ibadah, di sesi berikutnya, personil Polsek Lohbener memberikan himbauan dan pesan-pesan positif kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga kerukunan dan toleransi antar warga.

Kapolsek berharap dengan kehadiran dan interaksi yang intens seperti ini, komunikasi dan kerjasama antara polisi dan masyarakat semakin erat, sehingga wilayah hukum Polsek Lohbener tetap aman, tertib, dan kondusif.

"Kami berharap semangat kebersamaan ini dapat terus berlanjut dan menjadi fondasi kuat dalam menciptakan keamanan yang berkelanjutan di wilayah kami," tambahnya.

Melalui program Quick Wins Presisi TW III ini, Polsek Lohbener Polres Indramayu menunjukkan dedikasi dan komitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjadi mitra yang dapat diandalkan dalam menjaga ketentraman dan ketertiban di Kabupaten Indramayu.

ANDRI/HMS RES IMYU